

LOISIRS

■ Mécénat en musique

La saison 2014-2015 des Musiciens du Louvre Grenoble est lancée
Au programme : Mozart, Mendelssohn, Haydn et une tournée au printemps dans différents lieux patrimoniaux de l'Isère Une dizaine d'entreprises soutiennent déjà le projet artistique de l'orchestre, dont Eolas et le Crédit coopératif, nouveaux entrants.

Le mécénat des Musiciens du Louvre offre aux entreprises la possibilité de s'engager pour l'intégralité de la saison ou sur un programme particulier. Parmi les avantages : une visibilité dans les médias, des places offertes, des soirées VIP en présence des artistes, et la possibilité d'organiser des événements privés ou inédits avec le chef d'orchestre Marc Minkowski.